
bada a principios del corriente año 1964. El proyecto aspira a la instalación 
de un nuevo cuadro capaz para doscientos abonados, y las obras de adap-
tación hace varios meses que están terminadas, de modo que sólo falta que 
la Compañía Telefónica traiga la maquinaria precisa y proceda a su instala-
ción, extendiendo las líneas necesarias para llevar el servicio a los nuevos 
abonados, que, sumados a los ya existentes, rebasarán en principio el cen-
tenar. 

FIESTA MAYOR 1964 

Algunas novedades presentará nuestra Fiesta en el presente año, como 
consecuencia del deseo del Ayuntamiento de salir de viejos moldes y buscar 
nuevas fórmulas más a tono con los tiempos de renovación que atravesamos. 

En primer lugar, se pretende abandonar el sistema del entoldado, sus-
tituyéndolo por otro que permita la celebración de los bailes al aire libre 
y que el público pueda sentarse alrededor de mesas en las que se puedan 
servir, bebidas, dulces, helados, tapas, etc. Claro que este año, por no estar 
construida la pista, no se puede esperar que la novedad tenga el atractivo 
deseado, pero no se ha querido aplazar su puesta en práctica para el año 
próximo porque ahora, aunque las cosas no salgan tan bien, los resultado? 
obtenidos ofrecerán una experiencia muy valiosa en cuanto a forma y di-
mensiones más convenientes de la pista a construir, sistema de iluminación 
y de altavoces, distribución de mesas y sillas, servicio de bar, etc., etc. 

Otra novedad será la elección de la Pubilla de Santa Eulalia 1964 y sus 
Damas de Honor, acerca de la cual encontrarán los lectores una referencia 
en otro lugar de este Anuario. Se ha querido tener, como otras poblaciones, 
ima representación digna de las mujeres de Santa Eulalia, a quienes se va 
a rendir este año un tributo de admiración y afecto en las personas de las 
cinco jóvenes elegidas como candidatas, cuyo «reinado» durará justamente 
un año, al ñn del cual serán renovadas por otras con iguales merecimientos. 
La idea resulta simpática y no dudamos de que será bien acogida por todos, 
ya que nuestras mujeres bien merecen un homenaje. Lo que deseamos es 
que todos se entusiasmen y colaboren en la realización de esa idea, puesto 
que de su éxito depende que se siga poniendo en práctica en años sucesivos 
y que ese homenaje que ahora queremos tributar por primera vez a nues-
tras mujeres, adquiera un carácter permanente, tal como ellas se merecen. 

No queremos terminar la referencia a la elección de la Pubilla y sus 
Damas de Honor, sin explicar que el sistema adoptado se basará esencial-
mente en el que siguen en la vecina población de Caldas de Montbuy. Claro 
que en algunos aspectos se introducirán modificaciones porque así lo exi-
gen las diferencias de características entre una y otra localidad, pero po-
demos afirmar que se les seguirá en lo fundamental por considerar que su 
sistema es muy bueno y casi inmejorable, ya que han llegado a él después de 
varios años de continua experiencia y constante superación. Esto se pudo 
comprobar en la reciente elección de este año 1964, celebrada la víspera del 
18 de Julio, a la cual asistieron, como observadores, varios miembros de 
nuestro Ayuntamiento, quienes quedaron complacidísimos de la fiesta vivi-
da aquella noche y muy agradecidos además por las atenciones recibidas de 
los Sres. Alcalde, Secretario y Oficial del Ayuntamiento, así como del Sr. 
í)elegado Sindical. 

Mario Rodríguez de Lizana Pujol 
Secretario del Ayuntamiento 
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